



# RESOLUCIÓN DE LA COORDINADORA DE CCIOO DELPHI ESPAÑA

En el día de hoy se ha mantenido una reunión de la Coordinadora de CCIOO en Delphi España, a la que han asistido las representaciones de las diferentes plantas de Delphi en nuestro país junto con la Federación de Industria Estatal y de Catalunya.

En esta reunión se ha valorado la actual situación de las diferentes plantas haciendo un énfasis especial ante las circunstancias que se están viviendo en la planta de Sant Cugat del Valles tras el anuncio realizado por la Dirección de Delphi el pasado día 4 de febrero, del cese de su actividad productiva durante el año 2016.

Desde la Coordinadora de CCIOO Delphi España, consideramos que la decisión de Delphi es una vez más un atropello a los trabajadores de la compañía, dentro de su estrategia de deslocalización en busca de unos mayores beneficios, trasladando la carga de trabajo hacia los países de bajo coste y sin derechos laborales de Europa del este y Asia, sin tener en cuenta la complicada situación en la que dejará a muchas familias.

Esta decisión es más injusta si cabe, ya que ahora han anunciado la presentación del expediente de extinción de todos los contratos sin que se haya podido finalizar el proceso de reindustrialización en el que se viene trabajando desde hace meses y sin que se haya podido conocer y debatir alguna posible oferta de reindustrialización, previamente a la presentación del expediente, tal y como hemos reivindicado desde el inicio de este conflicto desde CCIOO.

CCIOO avala y comparte la estrategia planteada desde la Sección Sindical de la planta de Sant Cugat, de exigir un plan de reindustrialización que permita, en primer lugar el mantenimiento de la actividad industrial, en segundo lugar que garantice el mantenimiento del máximo número de empleos posibles, y a su vez que estos sean empleos de calidad y con un proyecto industrial ilusionante que dé garantías de continuidad en el tiempo y por tanto estable.

También hemos estado valorando la difícil situación en el resto de plantas, viendo como la continua reducción del empleo es común en todas ellas, la precaria situación de la planta de Sant Vicenç del Horts, que lleva desde el año 2008 sufriendo expedientes de suspensión de empleo, la situación de la planta de Pamplona que en la actualidad ya está por debajo de cien trabajadores y con la constante pérdida de volumen de ventas y ausencia de proyectos y la preocupante situación de la planta de Belchite que tras la pérdida del corsa solo tiene asignada la producción para el modelo meriva y está puede estar en riesgo de cara al próximo año.

Por todo ello, desde la Coordinadora de CCIOO España, queremos mostrar nuestra preocupación por la continua destrucción de empleo que Delphi está realizando en nuestro país en los últimos años, en los que hemos pasado de tener siete plantas con más de 7.000 empleados, a las cuatro en la actualidad que quedarán en tres si se produce el cierre de la planta de Sant Cugat y menos de 500 empleos en España.

Por todo lo expuesto, vamos a exigir a nivel europeo, una vez más, que se analice esta situación, que es común no solo en nuestro país sino en los diferentes países de la Europa Occidental, a través del Comité Europeo de Delphi y del Parlamento Europeo si es necesario a través de IndustriAll y de nuestros contactos en estos organismos.

Exigimos a Delphi que clarifique la situación del resto de plantas del grupo en España y que reconsidere su posición respecto a la planta de Sant Cugat, permitiendo como mínimo finalizar con éxito el proceso de reindustrialización que esta iniciado para garantizar la continuidad de la industria y el empleo.